

STADTGEMEINDE GFÖHL

3542 Gföhl, Hauptplatz 3, Bezirk Krems, NÖ



Abs.: Stadtgemeinde Gföhl, A-3542 Gföhl, Hauptplatz 3

Lt. Verteiler

Geschäftsdaten

Ihr Schreiben:
Ihr Zeichen:
Geschäftszahl: A-2018-1154-00162/0001
Datum: 14.03.2018

Kontaktdaten

Parteienverkehr: Mo-Fr 7-12 und Di 13-18 Uhr
Bearbeiter: Karol Holzmann
Telefon: 02716/6326-10
Fax: 02716/6326 26
E-Mail: karol.holzmann@gfoehl.gv.at

Betreff: Aktion „Der Dreck muss weg“ – Wir halten NÖ sauber

Einladung zur Mitwirkung

Sehr geehrte(r) Vereinsverantwortliche(r), liebe Feuerwehrkameraden, sowie Volksschule und Neue Mittelschule Gföhl
geschätzte Damen und Herren des Gemeinderates und Ortsvorsteher!

Unsere Umwelt verträgt wieder eine gründliche Reinigungsaktion.
Ich ersuche daher **Ihren Verein/ Organisation** auch an der diesjährigen Aktion

„Saubere Gemeinde Gföhl 2018“ am Samstag, 07. April 2018, in der Zeit von 8 – 12 Uhr,

mitzuwirken und hoffe, dass Ihr mein Anliegen für ein sauberes Ortsbild wie in den vergangenen Jahren unterstützen werdet.

Der gesammelte Müll kann beim Abfallsammelzentrum in Gföhl von 9 – 12 Uhr entsorgt werden.

Auch für Kinder werden wieder entsprechende Warnwesten zur Verfügung gestellt. Diese können, ebenso wie Warnwesten für Erwachsene, Handschuhe und Müllsäcke, bei Herrn Karol Holzmann im Gemeindeamt abgeholt werden (so lange der Vorrat reicht).

Ganz wichtig: Dokumentation mit Digitalfoto!

Dokumentieren Sie die Aktion Ihrer Organisation mittels **Digitalfoto** (Gruppenfoto aller Mitwirkenden, besondere Ereignisse, etc.). Dieses Foto bitte nach Abschluss der Aktion an die **E-Mail-Adresse:** karol.holzmann@gfoehl.gv.at samt der **Anzahl der Mitwirkenden und den geleisteten Arbeitsstunden** mailen.

Alle Mitwirkenden sind nach Abschluss der Aktion als Dankeschön seitens der Gemeinde zu einem kleinen Imbiss eingeladen, der in Ihrem jeweiligen örtlichen Bereich (Gasthaus, etc.) eingenommen werden soll.

Ihr **Ansprechpartner** in der Gemeinde ist der Sachbearbeiter Karol Holzmann (02716/6326-10), der für weitere Fragen zur Verfügung steht.



Mit herzlichem Gruß
Der Bürgermeister

Ludmilla Etzenberger